

Paris accueille la première promotion du Paris French Tech Ticket

Pour la première édition du Paris French Tech Ticket, 1.372 entrepreneurs du monde entier ont manifesté leur souhait de rejoindre l'écosystème de startups parisien, parmi les plus attractifs au monde. La Ville de Paris accueille aujourd'hui la première promotion de 50 lauréats, composée de 23 projets.

La Ville de Paris mène depuis plusieurs années une politique ambitieuse en faveur des startups, qui lui a permis de devenir l'une des places majeures dans le monde pour innover. Paris se positionne en haut des classements : « 1^{ère} métropole mondiale pour l'innovation et le capital intellectuel », « ville à l'économie la plus dynamique de la zone euro » ou encore « 3^e ville au monde la plus attractive et la plus accueillante pour les investisseurs étrangers », Paris est aussi la première ville européenne pour l'accueil de startups. Avec une densité d'incubateurs, de grands groupes engagés dans des programmes d'open Innovation, un concentré unique de laboratoires de recherche, d'universités et d'écoles reconnus mondialement, Paris dispose d'atouts exceptionnels.

Il y a un an, la Ville de Paris et l'État lançaient conjointement le programme « Paris French Tech Ticket », destiné aux entrepreneurs étrangers, porteurs d'un projet ambitieux de création ou de développement d'une startup. À la suite du concours lancé en mai 2015, 1372 candidats de plus de 100 pays se sont manifestés pour venir créer leur startup à Paris. À l'issue d'une sélection de plusieurs mois, 50 entrepreneurs ont été sélectionnés et sont arrivés à Paris en janvier 2016.

Grâce à eux, Paris capitalise sur la nouvelle génération d'entrepreneurs, investisseurs, ingénieurs, designers parisiens, français mais aussi internationaux en s'ouvrant aux talents et aux idées du monde entier.

« Paris démontre une fois encore à quel point elle attire celles et ceux qui font l'innovation et inventent les solutions du futur. Nous sommes ravis de l'enthousiasme provoqué par le Paris French Tech Ticket auprès des entrepreneurs internationaux » salue Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Mercredi 2 mars, la Ville de Paris, représentée par Bruno JULLIARD, Premier adjoint à la Maire de Paris, participera à la réception donnée à l'Élysée en l'honneur de la première promotion d'entrepreneurs retenus dans le cadre du programme. Ceux-ci bénéficieront pendant 6 mois à 1

an d'un accompagnement privilégié au sein des incubateurs parisiens et du soutien nécessaire au développement de leurs projets sur le territoire.

Un nouvel appel à candidatures pour la deuxième promotion du programme sera publié dans le courant de l'année 2016.

Le dispositif d'accompagnement Paris French Tech Ticket prévoit :

- une procédure accélérée pour l'obtention d'un titre de séjour ;
- un prix de 12.500€ pour 6 mois, renouvelable une fois, versé par BPI France et valable pour chaque membre de l'équipe-projet.
- un hébergement gratuit dans une structure d'accompagnement partenaire ;
- un programme d'animation dédié ;
- un « Help Desk » qui pourra assister les lauréats pour leurs formalités administratives ;
- une aide à l'installation personnelle, apportée au travers du Paris Landing Pack (dispositif d'appui de Paris&Co, l'agence de l'innovation et du développement économique de Paris, à l'installation d'entrepreneurs étrangers à Paris)

Pour connaître le détail des projets lauréats, rendez-vous sur www.frenchtechticket.paris

Contact presse : Simon Le Boulaire / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr